

# En Aragón, se llevó a cabo una pequeña rectificación a vanguardia

Número suelto 15 cts.

JUEVES

4

NOVIEMBRE

AÑO II

# Imperio

DIARIO DE FALANGE

ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J.O.N.S.

Núms. 318 a 320

SEGUNDA EDICION

Redac. y Administración provisionales  
ARMAS, 1, 3.º  
TOLEDO. - Tel. 1705  
Apartado Correos 9  
Talleres Teléfono 1605

## En los demás frentes, sin novedad

### BOLETIN INFORMATIVO

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 3 de noviembre de 1937:

#### Ejército del Centro

En el frente de Aragón se ha llevado a cabo una pequeña rectificación a vanguardia de nuestras líneas, ocupándose una importante altura al E. del vértice la Jarta.

En los demás frentes, sin novedad.

Salamanca 3 de noviembre de 1937 (II Año Triunfal).—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

## CARNE DE HORCA

No es carne de horca la de tantos infelices a quienes envían a morir en manadas sin entusiasmo, contra su voluntad, sin fuerzas físicas; es carne de horca la repugnante humanidad de aquéllos que les envían por el hecho de enviarles o por la manera de hacerlo.

De Barcelona se recibe la siguiente noticia: «Se han cursado órdenes severísimas a los Médicos encargados de la revisión de los llamados a filas, para que no se les dé por inútiles, aunque tengan defectos físicos importantes; tanto es así, que algunos Médicos han sido procesados, entre ellos el Dr. Prats, Director del Hospital general de Cataluña—antes de San Pablo—. Tal es el pánico que impera entre los Médicos, que en las últimas revisiones no llega a tres por ciento el número de inútiles, habiéndose ya mandado al frente a varios desgraciados con lamentables casos de inutilidad física.»

Prieto ha tomado entre las manos de orangután la pobre España aún mártir y esclava de sus innobles apetitos, y la escurre para que arroje hasta la última gota de su sangre; pero ya el zumo de este alimento trágico está a punto de agotarse, y el insaciable aprieta, aprieta. ¿Qué castigo merece el que aplasta de este modo la Patria, el que pretende dejarla exhausta de vida sólo porque la suya sea próspera y regalada? Esta refinada crueldad de los dirigentes rojos, enviando a morir a los infortunados que sólo son buenos para eso, para morir, mientras cuidan mimosamente que no se raspe el menor rasguño la piel de sus retoños, tendría un fin natural si el castigo del crimen nauseabundo, de delito feroz hubiera de ser forzosamente humano. No, acaso, no lo tengan porque sean especialistas en dejar abandonadas sus bandas cuando el peligro se acerca; pero aunque su carne no llegue a ella, es ya desde siempre carne de horca.

### Una personalidad religiosa francesa opina sobre el libro de las persecuciones en la zona roja

París.—El cardenal Baurtrillrd comentando el libro aparecido recientemente sobre persecuciones religiosas en España en el que el autor esconde tras el anónimo una alta personalidad, dice que el libro es una magnífica justificación de la lucha emprendida por España Nacional contra los enemigos de Dios y de la Patria, y desea que Dios conceda la victoria rápida y definitiva a la España de Cristo y de la civilización.—Stéfani.

### La rebelión del Marruecos francés se agrava

Tánger.—La rebelión en el Marruecos francés adquiere cada día más intensidad; se han repetido y agravado los granisntos disturbios de pasado días en Casablanca, Rabat y Fez, resultando numerosos muertos y heridos.

Las ametralladoras del ejército francés funcionan constantemente, lo mismo en los poblados que en el campo, donde numerosos grupos de árabes armados ofrecen serias resistencias.

Fez está completamente en manos de los sublevados, que han ocupado las principales calles y todos los edificios públicos. Escuadrillas de aviones franceses vuelan constantemente sobre Fez y una columna de tropas regulares pretende acercarse a la ciudad.

Francia está sintiendo ahora en su propia carne las consecuencias de los manejos rojos.

### Visado por la Censura

### “Simpatía soviética” de la gente honrada de París

París.—Cuando salía de Bruselas el comisario del exterior soviético Litvinoff Finklestin con su escolta, se produjeron algunos incidentes. Entre unos grupos que gritaban Viva Rusia, Armas para España y otros que decían abajo con los soviets.

Litvinoff y acompañantes se apresuraron a salir de la estación, en vista de que aumentaba considerablemente el grupo de los que daban gritos contra Rusia y se tenía como inminente la agresión al representante soviético.—A. Z.

### Otro fracaso democrático en los Estados Unidos

Nueva York.—El italo-americano La Guardia ha sido reelegido alcalde de Nueva York con 50.000 votos de mayoría sobre su adversario el candidato demócrata Mahoney, apoyado personalmente por el ministro de correos, Jefe Nacional del partido demócrata.

En cuanto fué conocido el resultado, Roosevelt dirigió a La Guardia un mensaje de felicitación.—Stéfani.

## MADRID, ESPERA

### Cada día se pasan mas milicianos a nuestras filas.—Lo que dicen algunos de ellos

Frente de Madrid.—Continúan pasándose milicianos rojos en todos los sectores de este frente.

La guerra estabilizada deja al combatiente muchas horas de vagar y en ellas el soldado piensa sobre todo en los problemas de la hora presente.

De todos ellos ninguno tan acusado y tan vivo como la voz de nuestra conciencia respecto a nuestro comportamiento con la paz. «Ponerse de acuerdo con su conciencia de español»; he aquí sin más historias la razón suprema que impulsa al miliciano a pasarse a nuestras líneas. En cuanto al español de derechas movilizado por los rojos salta como un león sobre la primera ocasión propicia para venir a nuestro lado. Sabe que es un héroe el que muere pasándose, pero que es traidor el que muere matando a sus hermanos de ideal.

Hemos hablado con unos suboficiales pasados ayer en uno de los sectores de este frente. Reproducimos algunos de los datos que nos dieron:

«El Ejército rojo ni tiene ni podrá tener jamás disciplina. Los cuadros de mando están formados por oficiales instruidos en dos semanas en los partidos políticos de Madrid y Valencia. Se distinguen por la ignorancia y la cobardía. Hay tenientes y capitanes extranjeros expulsados del Ejército francés, belga o checo.

El soldado rojo está el pobre des-

orientado. No tiene confianza en los mandos, no han obtenido una sola victoria, y come mal: garbanzos y carne rusa al mediodía y algarrobas y carne de caballo por la noche. Algunos días por excepción se les da una merienda de café, que es un brevaje hecho con cebada tostada. Cobra 300 pesetas al mes, pero este dinero no le sirve para nada. Baste saber que una caña de cerveza cuesta en Madrid cuatro pesetas. En cuanto a Madrid, el espectáculo de la que fué capital de España, es algo que causa espanto. Colas de hambrientos por todas partes. El terror y el miedo a la orden del día. Continúan los «paseos» especialmente recrudescidos los días en que las fuerzas nacionales cosechan importantes victorias. Estos

fusilamientos de ciudadanos inocentes ya no los hacen las milicias de partido. Los llevan a cabo Brigadas especiales llamadas Brigadas de policía roja.

Los asesinatos son, pues, hazaña oficial con lo cual el Gobierno duerme un poco más tranquilo. Esto y otras muchas cosas más nos contaron los pasados de ayer; nueva prueba del horror en que vive todavía una parte de nuestra España.

Peró todo tiene su fin y las Banderas victoriosas y alegres de la España de Franco, apenas descansasadas de su victoria de Asturias, despliegan de nuevo sus colores sobre los campos de batalla. Van a iniciar ¡madriñeros! la postrera marcha triunfal.—¡Arriba España!

Piensa que lo que tú cuentas en secreto a uno, éste lo puede contar en la misma forma a mil,

y que entre esos mil puede haber un enemigo

### FRASES CONOCIDAS

A los malos estudiantes, todo se les vuelve cambiar de maestro.

—¿Qué hace tu padre cuando pierde?  
—Cambiar hitos.

El gobierno de Madrid, que estaba en Valencia, se ha trasladado a Barcelona.

No insistáis majagranzas, que donde quiera que yo me sienta, allí estará vuestra cabeza.—Cervantes.

Lo mismo piensa Lenin.

¡El gordo! ¡Mañana sale!

Prieto tiene un avión.

No hay mal que por bien no venga.

¡Ha salido IMPERIO!

### Incautación por los rojos del diario “Cataluña”

Barcelona.—Cumpliendo órdenes de los rabadanes rojos, la Checa catalana ha procedido a la incautación del diario «Cataluña». Las oficinas de la empresa han sido clausuradas y encarcelados algunos redactores.—A. Z.

## ¡Camarada combatiente!

Falangistas, legionarios, soldados, una interrupción involuntaria, de fuerza mayor, ha detenido vuestra apreciadísima y simpática correspondencia en nuestra mesa de despacho.

Pronto, muy pronto, saldrá a la luz de nuevo la prosa y el verso del frente, la literatura de la trincheira; de vosotros, camaradas que lucháis con la vida y la muerte, va a salir el verdadero latido de la guerra en nuestras columnas, porque sabéis que en ellas no hay injustificados escrúpulos; no nos debemos a ninguna empresa más o menos tiránica, no nos debemos más que a la Falange y al frente.

¡Muchachita patriótica y sentimental! Después de dos interminables días de interrupción vuelve a escuchar el piropo elegante del ahijado que va en el envío de sus gloriosas señas. ¡Español desinteresado!, vuelve a escuchar la petición del combatiente, que cuando da la vida por ti, te pide unas agujas de gramófono, unos guantes o unas cuerdas de guitarra.

IMPERIO tenía su mayor preocupación en que sus lectores no oyeran el latido duro y generoso de la guerra.

Reparada la avería, volvemos a vosotros.

¡Arriba España!

### Dos oficinas de reclutamiento de rojos internacionales descubiertas

RECLUTAMIENTO DE VOLUNTARIOS EN BERNA

Berna.—La policía ha descubierto un centro clandestino de voluntarios para enviarlos a la zona marxista de España. Los directores de esta caja de reclutas bolcheviques han sido detenidos y sujetos a proceso.—A. Z.

OTRA OFICINA QUE SIGUE LA MISMA SUERTE

Viena.—Ha sido descubierta una vasta organización comunista clandestina que reclutaba voluntarios para el ejército rojo de Valencia, proporcionándoles pasaportes falsos.

Fueron sometidos a un minucioso interrogatorio cuarenta personas que aparecían complicadas en ese contrabando de hombres. La mayoría quedaron detenidos. Más de cien individuos yugoeslavos, franceses, checos, polacos y

húngaros han sido detenidos cuando intentaban pasar a Suiza. El jefe de esta organización era un comunista austriaco llamado Belanier Ernst. En otros tiempos empleado en la representación comercial de los soviets en Viena.—A. Z.

### En Moscú siguen las ejecuciones en masa

Varsovia.—Comunican de Moscú que según estadísticas oficiales, 1328 personas han sido ejecutadas en Rusia en el mes de octubre.

Entre los ajusticiados figura el ministro de Praga, Agroceff y su mujer, a pesar de haber intervenido en su favor y solicitado su indulto Litvinoff.

### La amistad italo-británica

#### Algunas revelaciones de interés

Londres.—El diputado conservador invitó a Chamberlain a publicar oficialmente el texto de las cartas cambiadas entre él y Mussolini, a lo que el primer ministro contestó: Estas cartas son personales y por lo tanto no serán publicadas. Sin embargo no tengo ningún inconveniente en revelar su contenido. Añadió que el embajador de Italia le entregó un mensaje amistoso del Jefe italiano. Y aprovechó la ocasión para enviar a Mussolini una carta personal manifestándole sus sentimientos por el hecho de que las relaciones entre Gran Bretaña e Italia no tenían aquel sentimiento de confianza mutua y afectuosidad que tuvieron durante largo tiempo.

Añadí mi convicción de que la antigua amistad podía ser restablecida cuando los equívocos y sospechas se disipasen, y declaraba que el Gobierno británico estaba dispuesto en todo momento a entablar conversaciones para alcanzar dicho fin. Se alegró extraordinariamente recibir del Jefe del Gobierno italiano una contestación inmediata en la que Mussolini manifestaba su sincero deseo de restablecer las buenas relaciones entre nuestros dos países precisada a que compartía mi sugerencia para entablar conversaciones con el fin de asegurar el acuerdo deseado por los dos pueblos.—Estéfani.